

It's time to say goodbye?

Gackt X Hyde

Von Yuki18

Kapitel 4:

Nach mir endlos vorkommenden Minuten hatte ich endlich das Gelände des Filmsets erreicht. Sofort bemerkte ich Hydes Wagen auf dem Parkplatz.

Ich lief zum Eingang und wollte die Tür öffnen, stellte jedoch fest, dass diese abgeschlossen war.

Ich zerrte an ihr ~ Man! Geh auf!~, jedoch vergeblich, sie ließ sich nicht öffnen.

„FUCK!“

Ich gab auf und spurtete wieder zu meinem Auto zurück und stieg ein. Mit jeder weiteren Minute stieg meine Angst

~ verdammt Gackt du musst einen kühlen Kopf bewahren!!!
Du darfst auf keinen Falle die Nerven verlieren!!!~

Ich schloss meine Augen und lies das ganze Szenario nochmal auf mich wirken um vielleicht auf eine sinnvolle Lösung zu kommen wo Hyde sich befinden könnte. Das Gebäude ist komplett abgeriegelt und gesichert. Es ist also unmöglich, dass ein Fremder dort reinkommen würde, ohne von der Security bemerkt zu werden. Wenn noch jemand da wäre, würden irgendwo Lichter brennen und sonstiges Personal rumrennen. Folge dessen muss Hyde wohl schon vor einer Weile das Set verlassen haben. Ich überlegte weiter und wurde stutzig.

~Moment einmal das macht doch keinen Sinn?!? Wieso ist er nicht gefahren?!?~

Ich fand darauf im Moment echt keine Antwort und es schoss ein weiterer Gedanke durch meinen Kopf.

~ Er ist nicht gefahren und andere Fortbewegungsmittel kommen für ihn wie für mich außer Frage~.

Nach diesen Überlegungen konnte man deswegen davon ausgehen, dass Hyde nur gelaufen sein konnte und dies bedeutet wiederum, dass er noch nicht weit weg ist.

~Aber wohin ist er gelaufen? ~

Jetzt hatte ich nur noch 2 Optionen entweder er ist zu sich heim oder
„ZU MIR !?!“

„ICH TROTTEL !!! NATÜRLICH!!! “

Ich kannte Hyde viel zu gut und wusste das er von Natur aus immer der Typ war, der sich mehr um das Wohl andere gesorgt hat als um sein eigenes.

Ich drehte den Schlüssel sofort um, zündete den Motor und raste weiter in Richtung meines Hauses

~ Oh bitte lass ich noch am Leben sein! Bitte ich muss ihn finden muss ihn wiedersehen! Bitte lass mich richtig liegen! ~

Ich fuhr gerade erst ein paar Kilometer, als ich plötzlich weit vor mir eine mit Polizeiautos errichtete Straßensperre bemerkte. Es war wohl offensichtlich ein Verkehrsunfall.

„SCHEISSE!!!“

~ICH MUSS MICH DOCH BEEILEN UND DIE BLOCKIEREN ALLES!!! DAS GIBT ES DOCH NICHT!~

Ich gestand mir jetzt ein, dass ich es alleine nie schaffen Hyde rechtzeitig zu finden. Somit entschied ich mich mein Fahrzeug abzustellen, zum Unfallort zu laufen und dort der Polizei alles mit zu teilen, damit sie Hyde finden.

Ich konnte bei näheren ran laufen auch einen Krankenwagen sowie einen Leichenwagen erkennen, jedoch keine kaputten Autos.

~Merkwürdig...~

„HALT! Ich bitte sie den Ort sofort zu verlassen!“

Ich wurde nun von einem Polizisten angesprochen, welcher sich mir in den Weg stellte.

„Schaulustige haben hier keinen Zutritt!“

„Entschuldigen sie ich wollte auch nicht stören, ich brauche ihre Hilfe!“, erklärte ich dem Polizisten. „Ich suche meinen Freund er ist ca 1.60 groß hat dunkelblonde Schulterlange Haare

„Entschuldigen sie geht es ihnen nicht gut?“, fragte mich der Polizist.

.....

„...Das kann kann nicht sein.....U N M Ö G L I C H.....“

„Entschuldigen sie mein Herr ich verstehe sie nicht! Was ist los?“, fragte der Polizist nun direkter.

„HYDE!!!!!!!!!!“

Ich brauchte erst ein paar Sekunden, denn ich glaubte nicht was ich da sah. Ich war erst wie gelähmt. Doch nachdem es realisieren konnte, dass er da wahrhaftig stand brach alles wie eine Lawine in mir los.

Ich schubste den Polizisten bei Seite und rannte auf ihn zu.

„HYDE HYDE HYDE !!!“ schrie ich immer wieder zu mehr war ich nicht in der Lage.

Ich wollte ihn einfach nur in die Arme nehmen, denn ich war einfach im ersten Moment nur heil froh das er am Leben war.

Mein Vorhaben wurde aber von 2 anderen Polizisten schnell unterbunden, welche mich überwältigten und festhielten ehe ich die letzten Meter zu ihm überbrücken konnte.

„NEIN IHR VERDAMMTE IDIOTEN ICH WILL ZU IHM ER IST MEIN FREUND VERSTEHT IHR NICHT ????? MEIN FREUND!!!“ brüllte ich währenddessen ich immer wieder versuchte mich aus ihrem Haltegriff zu lösen.

„Beruhigen sie sich!“ widerholte nun einer der beiden Polizisten immer wieder, bis ich vor Erschöpfung aufgab.

Ich sackte innerlich wie äußerlich komplett zusammen, wodurch die Beiden mich tatsächlich losließen, weil auch ihnen bewusst wurde das ich keine weiteren Anstalten mehr machen kann.

Ich blickte noch einmal zu Hyde und erkannte das er blutverschmiert und mit Handschellen versehen nun abgeführt wurde.

Ich mobilisierte meine letzten Reserven und rief nochmals seinen Namen in der Hoffnung er würde mir doch endlich erklären was passiert ist.

Er drehte auch seinen Kopf zu mir, doch dies versetzte mir einen Stich ins Herz. Seine Augen waren kalt und sein Blick drang durch mich hindurch.

Dann wendete er sich von mir ab und stieg in den Polizeiwagen ohne ein Wort zu verlieren.

Obwohl ich nicht keine Ahnung hatte was passiert ist wurde ich mir nun einer Tatsache bewusst. Ich bin schuld daran, dass es Hyde so schlecht geht. Nur durch meine Fahrlässigkeit ist er erst da hinein gerutscht, ist es erst so weit gekommen.

Ich konnte meine Tränen nicht mehr zurück halten und vergrub mein Gesicht

(siehe Link wusste nicht wie ich es beschreiben XD sollte:

<http://www.fr-online.de/image/view/2010/10/21/4857880,3215926,highRes,maxh,480,maxw,480,71-13383841.JPG.jpg>)

„Kommen sie wir bringen sie zum Revier und erklären ihnen alles.“ sprach nun einer der Polizisten behutsam auf mich ein und reichte mir seine Hand.

„Ich bin Hr. Sato.“

Ich nahm sie und er zog mich hoch.

„Danke“, schniefte ich ziemlich unverstündlich zurück.

„Sind sie in der Lage selbst zu fahren, oder ist es ihnen lieber wenn sie gefahren

werden.“

„Nein Danke Hr. Sato. Ich fahre lieber selbst.“ antwortete ich und wischte mir meine Tränen ab.

„Gut dann fahre ich schon mal vor und sie folgen mir einfach.“

Ich lief wie in Trance zu meinem Wagen und setzte mich hinein um anschließend Herrn Sato zu folgen.

Hallöle :D erst mal allen einen etwas verspäteten guten Rutsch ins neue Jahr ^^
Ich weis Ich weis ich habe ziemlich auf mich warten lassen. Aber nach dem Urlaub lag ich total flach (schlechtes Immunsystem -o-)
Ich hoffe das euch das Kapitel gefallen hat :)